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Ирина ПОРОЗОВА

Вчера глава Екатеринбур-
га Алексей ОРЛОВ провёл 
пресс-конференцию, в хо-
де которой рассказал об 
итогах развития ураль-
ской столицы в 2021 году. 
Эта встреча с прессой стала 
второй за время его нахож-
дения в должности градо-
начальника. 

Как и первая пресс-
конференция  Алексея Орло-
ва в качестве главы Екате-
ринбурга, его вчерашнее об-
щение с журналистами дли-
лось 1,5 часа. Почти треть 
этого времени ушла на отчёт, 
в котором мэр отразил основ-
ные экономические показате-
ли и, предвосхищая вопросы, 
указал на проблемы, требу-
ющие внимания властей. По-
сле этого глава ответил более 
чем на 20 вопросов от пред-
ставителей СМИ. 

Вместе с прессой в зале 
находились заместители гла-
вы. Алексей Орлов предупре-
дил, что коллеги будут по-
правлять его, уточнять циф-
ры по узким отраслевым во-
просам. Однако серьёзная по-
мощь замов ему не потребо-
валась, он только несколько 
раз просил их подтвердить 
верность своих слов.

Стоимость 
проезда 
надо повышать
Больше всего вопросов, 

которые прозвучали из за-
ла, касались общественного 
транспорта.

Градоначальник напом-
нил о том, что сейчас прора-
батывается вопрос обновле-
ния парка трамваев и трол-
лейбусов:

– Мы заявляемся в феде-
ральную программу по мо-
дернизации городского пас-
сажирского транспорта и рас-
считываем в ней поучаство-
вать.

Но только закупкой но-
вых машин работу город-
ского транспорта не улуч-
шить. При  сохранении су-
ществующих зарплат транс-
порт просто будет неко-
му обслуживать, а горожа-
не так и будут часами ждать 
своего автобуса на останов-
ке. Алексей Орлов подчер-
кнул, что администрация 
эту проблему знает и будет 
решать, но как конкретно, 
не уточнил:

– Пандемия привела к 
снижению пассажиропото-
ка. Это сильно ударило по 
транспортным предприя-
тиям. Мы активно работаем 

над тем, чтобы оказать им 
поддержку.

Не мог остаться без вни-
мания и вопрос долгов ЕМУП 
«Гортранс» перед энерге-
тиками. Из-за этого минув-
шим летом в городе однажды 
встали троллейбусы и трам-
ваи («ОГ» писала о ситуации 
в №142 от 06.08.2021). Алек-
сей Орлов рассказал, что за-
долженность выплачивает-
ся по согласованному графи-
ку. На это в бюджете города 
предусмотрены специальные 
средства.

Также, по словам мэра, 
никуда не деться от повыше-
ния стоимости проезда в об-
щественном транспорте. По-
следний раз билеты на ав-
тобусы и трамваи дорожа-
ли в 2017 году. Сейчас из-за 
трудного финансового по-
ложения перевозчиков и ро-
ста цен на горюче-смазоч-
ные материалы появилась 
потребность снова повысить 
тариф.

Алексей Орлов ска-
зал, что проезд в городском 
транспорте должен подоро-
жать до 33 рублей уже с 1 
февраля 2022 года. Но окон-
чательное решение об этом 
примет Региональная энер-
гетическая комиссия Сверд-
ловской области.

От развития 
метро 
не отказываемся
Пожалуй, ни одна встреча 

властей с прессой не обходит-
ся без обсуждения метро. Вот 
и в этот раз такой вопрос про-
звучал. Журналисты поинте-
ресовались у мэра, есть ли у 
города хоть какая-то надеж-
да на развитие подземки (на-
помним, в октябре мэрия со-

общила, что работа над про-
ектом второй ветки приоста-
новлена). Алексей Орлов от-
ветил:

– Продолжение строи-
тельства метрополитена важ-
но для каждого горожанина, 
в том числе и для меня. Се-
годня это очень дорогое удо-
вольствие, пока ресурсов у 
нас, к сожалению, нет. Но мы 
ни в коем случае от этой идеи 
не отказываемся. У нас есть 

мысли не о развитии вто-
рой ветки метро, а о продле-
нии действующей. Город рас-
ширяется, и логично было бы 
построить одну-две станции 
для удлинения линии. Мы 
этим вопросом занимаемся.

Глава города добавил, что в 
качестве альтернативы обыч-
ному метро власти готовят-
ся предложить местным жи-
телям наземное – скоростную 
электричку «Ласточка», кото-
рая свяжет центр города не 
только с его окраинами, но и с 
городами-спутниками. Кроме 
того, Алексей Орлов указал на 
то, что в городе строятся или 
уже построены новые трам-
вайные ветки (в Академиче-
ский и Верхнюю Пышму).

Закупка техники 
для борьбы 
с грязью
Ещё одна традиционная 

для Екатеринбурга проблема 
– грязь на городских улицах. 
Недавно о ней даже рассказа-
ли Президенту России Влади-
миру Путину. На вопрос жур-
налистов о том, каков у горо-
да план по борьбе с грязью, 
мэр ответил: 

– Какой план? Это еже-
дневная кропотливая работа 
по содержанию нашего горо-

да. Это использование совре-
менной техники. Она у нас в 
ближайшее время появится, 
мы будем покупать 80 еди-
ниц уборочной техники. Кро-
ме того, на тротуарах мы не 
применяем бионорд, который 
портит обувь. Мы используем 
песок, крупнофракционную 
смесь, хотя понимаем, что по-
том придётся чистить лив-
нёвку. Тем не менее примене-
ние таких технологий помо-
гает удалить скользкость и 
не допускать грязи. По отзы-
вам горожан пыли и грязи у 
нас стало меньше.

Поддержка 
«Баден-Бадена»
В последнее время екате-

ринбуржцы активно обсуж-
дают строительство термаль-
ного комплекса «Баден-Ба-
ден» на берегу озера Шарташ. 
Глава города высказал своё 
отношение к этому проекту:

– Он предполагает полу-
чение дополнительных дохо-
дов, на термальном комплексе 
уральцам будут оказывать оз-
доровительные услуги. Да, про-
екту требуется очень серьёзная 
экологическая экспертиза, но 
лично я выступаю за его реали-
зацию в дальнейшем.
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СЕГОДНЯ – ДЕНЬ РАКЕТНЫХ ВОЙСК 
СТРАТЕГИЧЕСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ
Уважаемые воины-ракетчики, военнослужащие и ветераны!

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником – Днём Ракетных войск стра�
тегического назначения!

Эти войска обеспечивают страте�
гическую безопасность нашей стра�
ны, являясь главным компонентом 
ядерных сил России. Их постоянная 
боеготовность служит надёжным га�
рантом мира и спокойствия для рос�
сиян. 

В современной непростой политиче�
ской ситуации значение РВСН, их высочайший профессионализм 
и техническая мощь обретают особое значение.

На территории Свердловской области располагается не�
сколько подразделений Ракетных войск стратегического на�
значения. Уральские воины�ракетчики достойно служат, чест�
но выполняют свой воинский долг, успешно решают задачи 
государственной важности по вводу в строй новых образцов 
стратегического оружия, укрепляют обороноспособность на�
шей страны.

Уважаемые военнослужащие, офицеры и ветераны РВСН!
Благодарю вас за верную службу, мужество, твёрдость духа и 

патриотизм. Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия 
и успехов в вашей ответственной и важной миссии по обеспече�
нию безопасности России!

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ

Госдума РФ приняла в первом чтении 
законопроект о QR-кодах 
в общественных местах

Согласно документу, посещать массовые мероприятия, 
культурные учреждения, объекты общественного питания 
и розничной торговли можно будет, только предъявив сер-
тификат о вакцинации. За законопроект на пленарном засе-
дании Госдумы проголосовали 329 депутатов, против — 87, 
один воздержался. 

Закон будет действовать до 1 июня 2022 года. 
Вплоть до 1 февраля россияне смогут посещать обще�
ственные места по отрицательному результату ПЦР�
теста на коронавирус. После этой даты не вакциниро�
ванным гражданам позволят посещать культурные ме�
роприятия и заведения общепита, только если у них 
есть медотвод.

Перечень заведений, где необходимо предъявить QR�
коды, будут определять власти субъектов РФ. При этом 
вход в аптеки, продуктовые магазины и места, где продают�
ся товары первой необходимости, всё также будет доступен 
абсолютно всем. Председатель Госдумы РФ Вячеслав Воло�
дин отметил, что ко второму чтению в законопроекте долж�
ны быть учтены все предложения, в том числе законода�
тельных органов субъектов РФ.
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В Екатеринбурге меняется схема движения транспорта
на четырёх участках
Станислав МИЩЕНКО

С 2022 года сразу на не-
скольких улицах города 
будет введён новый по-
рядок движения по авто-
дорогам общего пользо-
вания. 

Изменения коснутся 
улиц Шейнкмана, Радищева 
и Амундсена – порядок про-
езда по ним будет менять-
ся в зависимости от време-
ни суток с помощью зна-
ков переменной информа-
ции. Таким образом в мэ-
рии планируют оптимизи-

ровать транспортные по-
токи и снизить количество 
пробок в центре и на Юго-
Западе.

Власти Екатеринбур-
га анонсировали изменение 
схемы движения транспорта 
по улице Шейнкмана от Ма-
лышева до Радищева. Сей-
час на этом участке маши-
ны могут ездить только в од-
ном направлении, но с нача-
ла следующего года движе-
ние станет двусторонним. 
Как рассказали «Облгазете» 
в пресс-службе мэрии, оно 
будет меняться в зависимо-

сти от времени суток с помо-
щью знаков переменной ин-
формации.

Точно такие же зна-
ки и порядок движения поя-
вятся и на улице Радищева 
от Гурзуфской до Москов-
ской, где машины пока ездят 
в обе стороны. Планируется, 
что утром движение по этому 
участку сделают односторон-
ним в направлении центра, а 
вечером количество полос бу-
дет увеличиваться в сторону 
Юго-Западного микрорайона, 
чтобы не создавать заторов в 
часы пик. При этом в пресс-

службе администрации Ека-
теринбурга подчеркнули, что 
о реверсивном движении ре-
чи не идёт.

Ранее городские власти 
изменили порядок движения 
по улице Горького от Лени-
на до Малышева, машины 
по которой с января будут 
ездить в обратную сторону: 
в настоящее время на этом 
участке они передвигаются 
от гостиницы «Эрмитаж» до 
площади Труда.

В целом автомобилисты 
относятся к новой схеме 

движения положительно. 
По словам таксиста Араика 
Аратюняна, это действи-
тельно может снизить за-
грузку улиц Радищева и Ле-
нина, но вот на Малышева 
вряд ли стоит ждать улуч-
шений, пока там не расши-
рят мост через реку Исеть 
и не уберут круговое движе-
ние на перекрёстке с улицей 
Белинского. 

Ещё одно изменение в 
транспортной инфраструк-
туре города будет связано с 
движением общественного 
транспорта на улице Амунд-

сена. После Нового года на 
ней появится первая в горо-
де электронная выделенная 
полоса для автобусов и марш-
руток. Для этого участок от 
Вонсовского до Объездной 
тоже оборудуют знаком пере-
менной информации. Прин-
цип его работы в мэрии пока 
не раскрывают, но, с большой 
долей вероятности, в особо 
загруженные периоды вре-
мени – с утра и по вечерам – 
знак будет включаться, что-
бы общественный транспорт 
мог двигаться в сторону цен-
тра быстрее.
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

31% россиян
не употребляют алкоголь,

по данным опроса ВЦИОМ, 
проведённого в связи с массовыми отравлениями 

нелегальным алкоголем 
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ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА СОЦИАЛЬНУЮ ВЕРСИЮ 

«ОБЛАСТНОЙ ГАЗЕТЫ» НА 2022 ГОД. 
Для оформления подписки необходимо 

позвонить по тел.: 8-800-30-20-455, 
отправить сообщение 

в WhatsApp по тел.: 8-922-223-56-86 
или на эл. почту: dostavka@oblgazeta.ru.

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ 
(индексы П3110, П2846)

РАСШИРЕННАЯ СОЦИАЛЬНАЯ ВЕРСИЯ 
(индексы 09856, 09857)

СОЦИАЛЬНАЯ ВЕРСИЯ 
(индекс Б9856)

3 ВЕРСИИ «ОГ» 
и где подписаться

 в редакции (г. Екатеринбург, ул. Малышева, 101, 3�й этаж)

 в редакции (г. Екатеринбург, ул. Малышева, 101, 3�й этаж)
 в любом отделении Почты России
    (заполнить соглашение о предоставлении персональных данных)
 в сбербанке-онлайн (реквизиты заполняются автоматически)

 в редакции (г. Екатеринбург, ул Малышева, 101, 3�й этаж)
 по телефонам 8 (343) 375�79�90, 375�78�67 / 8 800 30-20-455
 по электронной почте dostavka@oblgazeta.ru
 по WhatsApp 8 (922) 223�56�86

1 месяц  

441,63 руб.

6 месяцев
  

2 649,78 руб.

12 месяцев 

5 299,66 руб.

1 месяц  

50 руб.

6 месяцев
  

300 руб.

12 месяцев 

550 руб.

БЕСПЛАТНО

Выходит 5 раз в неделю. С нормативно-правовыми актами

Выходит 5 раз в неделю

Выходит раз в неделю по пятницам

Мэр отвечает
Журналисты полтора часа «пытали» Алексея Орлова

Алексей Орлов ответил на более чем 20 вопросов екатеринбургских журналистов

О ЧЁМ ЕЩЁ СПРАШИВАЛИ МЭРА

Кроме извечных вопросов о строительстве метро и грязи, 
в адрес мэра звучали и другие вопросы. Например:

 о том, что на здание Окружного дома офицеров вернули 
барельеф Иосифа Сталина («Министерством обороны было 
принято решение о восстановлении исторического облика 
этого здания. В политическую плоскость этот вопрос я пере�
водить бы не стал».);

 о судьбе здания кинотеатра «Колизей» («Театр кукол пол�
ностью освободит здание кинотеатра в марте следующего 
года. В его помещениях проведут реконструкцию, после чего 
туда заедут «Провинциальные танцы».);

 о Ледовом городке на площади 1905 года (Мэр ответил, 
что он не в восторге от того, как сейчас выглядит Ледовый 
городок, и предложил в дальнейшем вместе с екатерин�
буржцами обсуждать его облик. Мэр не исключил размеще�
ние на площади 1905 года катка.).




